

Mosnang Glücklicher Wettbewerbs-Gewinner

Anlässlich eines Wettbewerbs am Tag der offenen Tür bei Firma Oberhänsli AG Parkett und Bodenbeläge in Mosnang, durfte Geschäftsführer Oberhänsli Ivan kürzlich den ersten Preis des Geschicklichkeitswettbewerbs an Sepp Isenring aus Mosnang überreichen. Dabei handelt es sich um 20 m² schönes Nussbaum-Fertigparkett, fix fertig verlegt durch die Facharbeiter der Oberhänsli AG im Wert von ca. Fr. 2000.-.

Es galt mit einer Einscheiben-Tellerschleifmaschine einen Parcours in möglichst kurzer Zeit zu durchfahren. Sepp Isenring ist gelernter Holzfachmann und hat in seiner früheren Tätigkeit als Schreiner schon Erfahrungen mit so einer Maschine gesammelt und konnte diesen Vorteil zur Bestzeit ummünzen. Gut 100 Teilnehmer versuchten ihr Glück auf der anspruchsvollen Strecke. Laut Sepp Isenring, der ein Einfamilienhaus besitzt, hat er zusammen mit seiner Frau Carmen bereits einen Raum gefunden, wo er seinen schönen Preis verlegen lassen wird.

